

Final feliz
para la princesa
de los ojos tristes

SORAYA, DE NUEVO EMPERATRIZ

SORAYA es siempre figura de máxima actualidad. En torno a ella se tejen, sin descanso, los más diversos rumores, fundados unas veces, infundados otras. Ultimamente, la atención se centraba en dos acontecimientos que se anunciaban como inmediatos y tras-

SIGUE



Soraya ha llegado a París para reunirse con el actor Maximilian Schell. De forma oficiosa circula la noticia de su próximo matrimonio. Soraya se niega a hacer declaraciones al respecto. En noviembre comenzará el rodaje de «Catalina la Grande», donde debutará como actriz.



SORAYA





Soraya y Maximilian Schell saliendo de un hotel después de una fiesta. Durante varias semanas, la ex emperatriz del Irán permanecerá en París en compañía del actor. Luego, ambos se incorporarán al rodaje del primer film de Soraya. Mientras tanto se dedica a pasear por París e ir de compras. Por de pronto ha adquirido la mitad de la colección Chanel.

centenales en la vida de la ex emperatriz que, después de su repudio, ha pasado su desgracia por todas las estaciones de moda. Los dos acontecimientos estaban relacionados —uno en la vertiente privada y otro en la profesional— con el cine.

Del debut de Soraya como actriz cinematográfica se había hablado mucho, sin que nadie creyera demasiado en ello; se pensaba que en el fondo la cosa no iría más allá de una muy bien montada maniobra publicitaria, que podría resultar muy rediticia para el productor Dino de Laurentis. Ahora acaba de confirmarse que la película en cuestión se empezará a rodar dentro de pocas semanas, y que se tratará de una biografía novelesca de la emperatriz Catalina de Rusia, personaje que ya encarnaron anteriormente muchas actrices de renombre, entre ellas la fabulosa Marlene, y precisamente al lado del que fue durante muchos años embajador de los Estados Unidos en Madrid, John Davis Lodge, que en aquella época se dedicaba a la profesión de actor. En esta ocasión Soraya —que en la pantalla utilizará simplemente su nombre, sin títulos ni apellidos— tendrá como pareja a Maximilian Schell, el gran actor austriaco ganador de un Oscar por su interpretación en «Vencedores o vencidos». Al mismo Maximilian Schell cuya boda con la ex emperatriz se anuncia como inminente.

En efecto, desde hace ya algún tiempo se hablaba insistentemente de un idilio entre ambos. Soraya había seguido al actor en sus desplazamientos originados por sus actuaciones teatrales y cinematográficas. Recientemente, en Estambul, incluso habían sido víctimas de un incidente desagradable. Ahora, sin que aún se conozcan fechas, el romance se ha confirmado. El actor y la princesa están en París, y de los ojos de Soraya ha desaparecido la triste expresión que los ha empañado durante años. Schell ha abandonado el hotel en que se alojaba para ocupar una suite en el que vive Soraya. Y ésta, mientras aguarda la primera vuelta de manivela del film en el que actuará junto al elegido de su corazón, pasea por la ciudad del Sena y, como cualquier mujer en su situación, hace compras y más compras. Para empezar, se ha llevado la mitad de la colección de Chanel...

(Fotos EUROPRESS.)

